

Ä5

Antrag

Initiator*innen: Luca Salis (LV Grüne Jugend Sachsen-Anhalt)

Titel: **Ä5 zu L1: Leitantrag: Krise? Solidarisch bewältigen!**

Antragstext

Von Zeile 73 bis 80:

immer – Eltern wurden alleine gelassen, Menschen am Rand der Gesellschaft fielen durchs Raster, die Erhaltung und der dringend notwendige Ausbau der sozialen Infrastruktur ~~und insbesondere der psychischen Gesundheitsversorgung~~ wurde ignoriert. Die AfD profitiert ~~damit von~~ davon besonders im Zusammenhang mit der Krise, da sie ein Gegenmodell zum Status Quo bietet, ~~der~~ das besonders für Menschen, die um ihre Existenz bangen, attraktiv klingt und einfach zu vermitteln ist. ~~Dadurch ist~~ Wie Anschlussfähig sie ~~sehr anschlussfähig. Das~~ dadurch ist, wird sehr anschaulich bei Demonstrationen in Sachsen-Anhalt: Ob in Quedlinburg, Halle oder Magdeburg - bei den Protesten von Querdenken und vergleichbaren Initiativen mit Verbindungen zur AfD, die sich inzwischen die Energiekrise zu Eigen gemacht hat und sich als Verbündete von Putin verstehen,

Von Zeile 84 bis 85:

Wir sagen: **Genug ist genug** und unterstützen dabei sowohl die ~~Bundesorga~~ Bundesinitiative aber auch Ableger-Ortsgruppen in Sachsen-Anhalt, die ähnliche/gleiche

Begründung

Ich würde die Erhaltung noch mitbenennen, um zu implizieren, dass die soziale Infrastruktur nicht nur nicht ausgebaut wird, sondern erodiert.

Auch wenn die psychische Gesundheitsversorgung super relevant ist, wird es allen anderen ebenso relevanten Teilen der sozialen Infrastruktur nicht gerecht nur das besonders herauszustellen.

Ansonsten sind die Änderungen nötig, um die Zusammenhänge noch klarer zu machen und die AfD weniger positiv darzustellen.